

# Tobürens verpassen Treppchen

## **Münsteraner auf Rang vier der Landesmeisterschaft**

Mirko Westermeier

6. Juli 2003

Mit aus hervorragenden Ergebnissen während der letzten Turniere erwachsen-  
der berechtigter Motivation gingen bei der Landesmeisterschaft der Senioren-III-  
A-Klasse in den Standardtänzen Dr. Axel und Eva Tobüren für „Die Residenz  
Münster“ an den Start. Ihr Optimismus wurde nicht enttäuscht, verpassten sie  
doch schließlich nur knapp die Medaillenränge, ein immer noch tolles Ergebnis  
für die beiden Residenzler.

Ausgerichtet wurde die Landesmeisterschaft am 29. Juni im „Tanzsportclub Mondial Köln“. Im 21-paarigen Starterfeld konnten sich Tobürens von Beginn an her-  
vorheben und qualifizierten sich schließlich klar für das sechspaarige Finale. Hier  
konnten sie sich in den Tänzen Langsamer Walzer und Slowfox den dritten Platz  
sichern, in den anderen Tänzen tanzten sie immerhin auf Rang vier und fünf.

In der Endabrechnung lagen sie so nach dem letzten Tanz nach Platzziffern gleich-  
auf mit Hermann-Josef und Gudrun Overkamp vom „TTC Rot-Gold Köln“. In  
einem solchen Fall wird laut der Turnier- und Sport-Ordnung (TSO) die Skating-  
Regel zu Rate gezogen, um die Plätze zu entscheiden. Dadurch zogen Overkamps  
schließlich doch knapp an Tobürens vorbei, die sich so mit dem vierten Platz zu-  
frieden geben mussten. Landesmeister wurden Alfred und Marianne Urban vom  
„TSV Kastell Dinslaken“.

Über das Ergebnis waren die beiden genau wie die Clubkameraden dennoch hoch-  
erfreut und so ließen sie es sich traditionell nicht nehmen, am anschließenden  
Clubabend über den Erfolg eine Runde auszutun und sich ausgiebig feiern zu  
lassen.